

INVITATION VERNISSAGE

HENG
RUSH

JEUDI 19 SEPTEMBRE A PARTIR DE 18h30



EXPOSITION

DU 17 AU 26 SEPTEMBRE 2019

RUSH

Déconstruction à son paroxysme, nuages mous et désordonnées, couleurs pastels, acides, formes primitives, lignes brutes, compositions arbitraires.

Attraper une heure au vol, voler au secours des secondes.

Temps arrêté, trop tard, il est parti.

Pas d'hésitation, réflexion permanente.

Pas d'objection ? C'est le Rush !

HENG commence à peindre à la fin des années 90. Le graffiti l'attire, il fait ses débuts à Avignon, puis Aix-en-Provence et Marseille. Après avoir passé des années à peindre uniquement sur les murs, désormais il passe beaucoup de temps en atelier. Inspiré au départ par la grande ville et sa déture voir son côté inhumain, Heng s'obstine à déconstruire le paysage urbain, à casser le rectiligne, à froisser la matière.

Spontanément, ses toiles se couvrent de masses dynamiques qu'il façonne par petites touches ou, dans un mouvement spontané, faisant surgir du néant un monde en clair-obscur fait de nuées de volveurs vives et de perspectives sauvages.



Durant l'exposition, l'Espace Carte Blanche vous accueille
du lundi ou samedi - 10h 12h / 14h30 18h30